

Fecha: 08-04-2025

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Hospital de Calama pone enfrentar el invierno en marcha su plan para

Tiraje: Lectoría: 6.200 28.739

Favorabilidad: No Definida

Hospital de Calama pone en marcha su plan para enfrentar el invierno

Piden retomar las medidas de autocuidado, usar mascarilla y vacunarse.

Redacción La Estrella

l Hospital de Calama Dr. Carlos Cisternas (HCC), comenzó a poner en marcha el plan para enfrentar la Campaña de Invierno 2025, donde se hará un refuerzo en sus servicios de atención y desde ya están haciendo un llamado a la comunidad para que retomen el autocuidado y uso de mascarilla en lugares de alta aglomeración.

"Ya tuvimos varias reuniones con el Servicio de Salud, hay toda una planificación respecto a la campaña de invierno en la que ya estamos trabajando. Nosotros pedimos a cada jefatura del recinto, sobre todo las áreas críticas como Urgencias, Pediatría y UPC, que nos mantengan actualizado un plan para enfrentar este invierno. También, hemos tomado contacto con entidades y organizaciones, en caso que necesitemos colaboración en algún minuto. Por ejemplo, con el Ejército, que ellos tienen un hospital de cam-



Pág.: 5 Cm2: 385,9

MAYO ES EL MES DONDE SE ORIGINAN LOS PRIMEROS PEAK DE CONTAGIOS EN CALAMA.

paña, que pondrá a disposición, en caso que sea necesario", explicó Pedro Bahamondes Yáñez, director del

Como años anteriores, se espera que haya una circulación de virus estacionales y el autocuidado es primordial para evitar la expansión de estos contagios. "Se espera en este invierno, tal como se está viendo el comportamiento de las enfermedades respiratorias en el sur de nuestro país, que se viene influenza, virus sincicial en menores, el covid-19, los virus estacionales que apare-

cen todos los años. Por lo mismo, incentivamos a la vacunación, que la comunidad lo hagan lo antes posible, para así unirnos en esta campaña de invierno y enfrentar la contingencia de la mejor forma" agregó Bahamondes.

El hospital va a estar reforzando todos los servicios y se le pide a la comunidad colaborar con el autocuidado. Esto, para que no vea complicada su salud y tengan que requerir ser internados de gravedad. "Una de las instrucciones del Ministerio de Salud, que debemos hacer extensivo, es llamar al autocuidado a la comunidad, que retome el autocuidado que en algún momento tuvimos en pandemia, de hecho, ya es obligatorio que en Urgencia se use la mascarilla, nosotros además recomendamos su uso en otras áreas del hospital, como es el caso de quienes visiten a personas hospitalizadas. Llamamos a los grupos de riesgo a usar mascarilla también, sobre todo cuando vean que hay alta aglomeración de personas en sitios muy cerrados", realzó Bahamon-



LA APUERTA DE CHUQUICAMATA PA

Explosivos co huella de car

Cada año, 4.500 autos en circulación emiten miles de toneladas de CO2 a la atmósfera. Ahora imagina reducir ese impacto con un sólo cambio en minería. Chuquicamata ha logrado este hito al incorporar amonio blue en los explosivos utilizados en sus tronaduras, disminuvendo en un 40% las emisiones de gases de efecto invernadero en comparación con las fórmulas tradicionales de explosivos que utilizan amonio gris.

"Es una innovación importante en el proceso de tronadura porque representa un ahorro significativo dentro de la emisión de CO2 a la atmósfera. Codelco está empeñado en disminuir el porcentaje de emisión y nosotros nos hemos comprometido a ser parte de este gran desafío", manifestó Sergio Segovia, jefe de Unidad de